

6月6日（木）学校朝会 校長の話

おはようございます。元気ですか！？元気があれば、今日も明日も勉強をがんばれます。

ということで、運動会が終わり、火曜日から勉強をがんばっていることと思います。運動会は、たくさんの方が本気でがんばれました。火曜日から勉強も本気でがんばっている人、手を挙げてください。正直な人もいます。

勉強も遊びも本気でやらないとおもしろくありません。遊ぶときは本気で遊んでください。本気で遊ぶと、ただおもしろおかしいのではなく、遊びの本当のおもしろさがわかります。

さて、運動会でみなさんが身に付けた力は、本気でがんばる力だけではありません。みんな、自分では気が付いていないかもしれませんが、実は、「がまん強さ」とか「ねばり強さ」とか「協力する力」などの力がついているはずです。

今も、静かに姿勢を正しくして、がまん強く話を聴いてくれています。運動会では、きつくてもがまん強くがんばっている人がたくさんいました。まず「がまん強さ」です。

また、最後まで走り切る、最後まで踊り切るなどの「ねばり強さ」という力も付いています。

それから、団体競技や、表現運動では、みんなと力を合わせて、そして心も合わせてがんばっていました。「協力する力」です。

運動会でせっかく身に付けた「本気でがんばる力、がまん強さ、ねばり強さ、協力する力」を、これからの学校での勉強や生活に活かしていきましょう。